

COMMUNIQUE DE PRESSE

Chasseneuil du Poitou, Poitiers, 30/05/2024

Baptême de la promotion 2026 des ingénieurs par apprentissage du Groupe ISAE

La cérémonie annuelle du baptême de la promotion 2026 des ingénieurs par apprentissage « Industrialisation et Méthodes pour l'Aéronautique et l'Espace » du Groupe ISAE se déroulera vendredi 31 mai 2024 à l'ISAE-ENSMA à Chasseneuil-du-Poitou – Poitiers Futuroscope.

Elaborée conjointement avec d'autres écoles du Groupe ISAE, la formation par apprentissage « Industrialisation et méthodes pour l'Aéronautique et l'Espace - Groupe ISAE » a été lancée à Toulouse (campus de l'ISAE-SUPAERO) à la rentrée de septembre 2020, à l'ISAE-ENSMA à la rentrée 2021 et l'ISAE-SUPMECA en 2022.

D'une durée de 3 ans, le cursus comporte, au-delà de l'indispensable bagage scientifique et technique, des cours autour de défis techniques et sociétaux des ingénieurs de demain tels que le développement durable, le management humain ou encore l'innovation. Il comporte également un volet pratique incontournable, déployé sur des périodes d'alternance au sein d'une ou plusieurs entreprises du secteur aérospatial avec un minimum de 9 semaines à l'étranger. Le programme est construit sur un tronc commun identique sur les deux premières années, mais chaque école propose en 3ème année une spécialisation différente : « avionique et systèmes embarqués » à Toulouse, « systèmes énergétiques et matériaux avancés » à Poitiers et « logistique, systèmes et procédés de production aéronautiques » à Saint-Ouen.

Lors du baptême de la promotion 2026, les 78 ingénieurs par apprentissage des trois écoles (30 SUPAERO, 28 ENSMA et 20 SUPMÉCA) recevront des insignes remises par le Président du Groupe ISAE et directeur général de l'ISAE-SUPAERO – Olivier Lesbre, le directeur de l'ISAE-ENSMA – Majdi Khoudeir et le directeur de l'ISAE-SUPMÉCA – Philippe Girard.

Programme de la journée :

10h45 : Visite de l'ISAE-ENSMA

12h15 : Buffet déjeunatoire, l'occasion pour les apprentis des trois écoles de renforcer leurs liens

13h45 : Cérémonie « Baptême de la promotion 2026 des ingénieurs par apprentissage » - Groupe ISAE

En savoir plus sur la formation : [Dépliant du Groupe ISAE formation par apprentissage](#)

À propos du Groupe ISAE : Le Groupe ISAE a vocation à fédérer les écoles du domaine de l'ingénierie aéronautique et spatiale sous une bannière commune. Il vise à répondre aux besoins du secteur aérospatial en offrant une large gamme de formations dédiées au domaine (ingénieurs, masters, mastères spécialisés et doctorats), à constituer un label de qualité pour ces formations et à développer des projets communs entre ses membres. Avec six écoles, quelque 5 500 étudiants et 2 000 diplômés par an, le Groupe ISAE offre ainsi aux industriels du secteur aéronautique et spatial un éventail de profils de diplômés de haut niveau scientifique et technique unique en Europe. Les Écoles du Groupe ISAE sont présentes en France dans toutes les grandes régions aéronautiques et spatiales avec l'ISAE- SUPAERO et l'ENAC (Occitanie-Toulouse), l'ISAE-ENSMA (Nouvelle Aquitaine - Poitiers), ISAE-SUPMÉCA (Ile de France - Saint Ouen), l'ESTACA (Ile de France - Saint-Quentin-en-Yvelines et Pays de la Loire - Laval), l'École de l'Air et de l'Espace (Provence-Alpes-Côte d'Azur - Salon-de-Provence). En 2020, l'ESTIA (Nouvelle Aquitaine – Bidart), l'EIGSI (Nouvelle Aquitaine - La Rochelle) et Elisa Aerospace (Haut-de-France - Saint-Quentin et Nouvelle Aquitaine - Saint-Jean D'Ilac) sont devenues écoles partenaires.